



JOYAS DE POLINESIA

LAGUNAS TURQUESAS, ISLAS VOLCÁNICAS Y TRADICIONES "La verdadera felicidad consiste en disfrutar el paisaje mientras se navega hacia el horizonte"

Paul Gauguin



EL MUNDO ES TU CASA



UN VIAJE A TRAVÉS DE LAGUNAS TURQUESAS, ISLAS VOLCÁNICAS Y TRADICIONES

Un paraíso donde el cielo se funde con el mar y el tiempo parece detenerse. Islas de arena blanca y lagunas turquesas acogen leyendas ancestrales, mientras la brisa cálida perfuma el aire con flores de tiaré. Aquí, cada atardecer es una promesa y cada ola, un susurro de eternidad.





Día 1 – España a Papeete

Comienza la gran aventura. Volamos hacia el corazón del Pacífico Sur, a la isla de Tahití. Al llegar a Papeete, somos recibidos con los tradicionales collares de flores, símbolo de bienvenida y alegría. Nos trasladamos al hotel para descansar y aclimatarnos, rodeados por el exótico encanto tropical de la capital polinesia.

Día 2 – Papeete y vuelo a Moorea, la isla mágica

La mañana comienza con una visita libre al colorido mercado de Papeete, entre aromas de vainilla, frutas exóticas y artesanía local. Después, volamos a Moorea, una joya de formas perfectas y vegetación exuberante. Desde el aire descubrimos sus bahías legendarias y montañas afiladas. Al aterrizar, traslado al hotel para comenzar nuestra estancia en esta isla fascinante.

Día 3 – Moorea, entre ballenas y danzas tahitianas

Amanece en los mares del sur. Si el viaje coincide con la temporada, es posible observar ballenas jorobadas en su paso por las cálidas aguas de la isla. Por la noche, se puede visitar el encantador Tiki Village, donde la cultura tahitiana cobra vida en una cena tradicional con danzas polinesias al ritmo del 'To'ere' y el 'ukulele'.

Día 4 – Aventura y puesta de sol en Moorea

Hoy descubrimos la isla desde el interior.

Opcionalmente, se puede recorrer Moorea en 4x4 o quad por antiguos senderos volcánicos y miradores espectaculares. Por la tarde, un crucero al atardecer en catamarán es la mejor manera de despedir el día, con cóctel en mano, al ritmo de las olas y bajo un cielo que enciende los colores del paraíso.

Día 5 – Rumbo a Bora Bora, la perla del Pacífico

Dejamos Moorea para volar hacia la isla más célebre de la Polinesia Francesa: Bora Bora. Desde el avión, la silueta del monte Otemanu domina el paisaje, rodeado por una laguna de colores imposibles. Tras el traslado al hotel, empieza la experiencia en este atolón coralino donde el tiempo parece detenerse.

Día 6 – Encuentro con mantas rayas y tiburones

Una de las excursiones más impresionantes de la isla nos lleva hasta el interior de la laguna para observar mantas rayas y tiburones de punta negra. Para los más aventureros, es posible hacer snorkel y nadar entre estas majestuosas criaturas, una experiencia segura e inolvidable en aguas cristalinas.

Día 7 – Bora Bora, navegación y magia sobre el mar

Seguimos explorando los rincones ocultos de la

laguna. A bordo del elegante catamarán 'Vitamin Sea', navegamos hacia Paradise Bay. Allí, se puede nadar, hacer snorkel y disfrutar de un 'bar flotante' en mitad del océano, en una experiencia íntima y exclusiva, rodeados de peces tropicales y silencio líquido.

Día 8 – Regreso a Papeete

Última mañana en Bora Bora. Traslado al aeropuerto para regresar a Tahití. Un último día para aprovechar el ambiente relajado de la capital, hacer compras o pasear por el paseo marítimo al atardecer, con vistas a Moorea recortada en el horizonte.

Día 9 – Papeete a España

Llega el momento de despedirse de la Polinesia Francesa. Traslado al aeropuerto y entrega simbólica de collares de conchas, gesto de gratitud y buen augurio. Volvemos a casa con el alma plena de belleza, calma y recuerdos imborrables de los mares del sur.

Día 10 – España

Fin de nuestro viaje. Una experiencia que deja huella, con la promesa de regresar algún día a este rincón del mundo donde el tiempo y el mar tienen otro ritmo.



Experiencias destacadas:

- Disfrutar de la puesta de sol en el Faro de Pont Venus de Papeete.
- Pasear por el mercado de Papeete mientras degusta alguno de sus esplendidos productos locales.
- Dar una clase de surf en Moorea.
- Recorrer isla de Moorea en 4x4.
- 🗹 Dar de comer a tiburones de punta negra y mantas Raya en Bora Bora.
- Sobrevolar en helicóptero la isla de Bora Bora y dejarse hipnotizar por la belleza de sus aguas.

Déjate envolver por el hechizo de la Polinesia Francesa, donde el azul infinito del Pacífico se funde con la esencia del paraíso. Un viaje inolvidable entre lagunas turquesas, puestas de sol y experiencias que despiertan los sentidos.







Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a hola@anuket.es y empecemos a soñar juntos.